

令和3年8月26日

1年生保護者の皆さん

大阪市立梅南中学校  
校長 柿花 正信

## 1年生一泊移住の中止についてのお知らせ

残暑の候、保護者の皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。平素より本校教育活動の推進にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、来る8月29日（日）～30日（月）に大阪府立海洋センターにて実施予定でありました1年生一泊移住ですが、「センターにて新型コロナウイルス感染者が発生したため、大阪府の指示により急遽受け入れできなくなった」旨の連絡がありました。

つきましては、下記の通り今年度の一泊移住は来年度に延期し、代替として校外学習を1年生時に実施の方向で計画させていただきます。詳細については、決定次第改めて連絡させていただきます。何とぞご理解賜りますようお願いいたします。

また、1年生の8月30日（月）及び31日（火）の給食については、「ヒートレスカレーで対応できる」旨大阪市教育委員会より連絡がありましたのでお弁当のご用意は必要ありません。

### 記

1 1年生一泊移住…今年度は中止し、来年度に延期

8月30日（月）…通常授業に変更

31日（火）…通常授業に変更

（代替の校外学習を1年生時に実施予定）

2 1年生の8月30日（月）、31日（火）の給食…あり（お弁当は不要）